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いつも塾通信をお読みいただきありがとうございます。 

いよいよ夏休みが始まります。今年は、夏休みが８月３１日までですね。４０日間をぜひ有意義のある

夏休みにしてください。当塾でも、夏休みにしか経験できないことをいくつか用意しています。

１）   ６月・７月の活動報告 

⑴ ６月２８日（水）斉藤区長訪問 

毎年江戸川区の「子ども未来館」に江戸川区の児

童の学習に役立つものを寄付しています。 

今年は、顕微鏡を寄付しました。 

私たちは何年も前から子ども未来館に寄付の

活動をしてきました。 

寄付活動だけではなく、児童に実際にかかわる

活動もしています。 

毎月第三日曜日にこども未来館「法律ゼミ」を

実施しています。大学の教授とボランティアの人

たちで、江戸川区の児童（小学４年～小学６年）

に法律問題について議論をしています。 

自分の意見を理由とともに発言することは、たい

へん難しいです。意見には、自分の価値観が反映

されるためすごく勇気をもって発言することに

なります。後でなんか言われてしまうかも、へん

な人と言われるかもしれないなど・・・・・ 

そこで私たち大人が、まず児童のどんな意見でも

否定しないで肯定してあげます。次に、どうして

そう考えたの？と疑問を投げかけ議論を展開し

ていきます。肯定された児童は、安心してどんど

ん意見を言うようになります。 

斉藤区長は、大人でも意見を言うことは難しいで

すねとおっしゃっていました。 

 

 

 

⑵ みらい子ども進学フェア開催 

月１５日（土）市川市文化会館 

私立中学・高等学校進学相談会 

中学・高校の先生と直接お話をすることができま

す。中学３年生だけではなく、中学２年生、１年

生も参加できるのでぜひ参加してみてください。

私もスタッフとしてお手伝いをしています。 

毎回予約が満席となり、受験生や生徒、保護者の

関心の高さを感じます 

 このような学校説明会で、どんなことを聞きた

らよいかわからないと言ったことを多くの保護

者から聞きます。そこで、質問シートやまとめシ

ートなどを作りました。ぜひ、活用してください。 

・・・別紙参照 

コロナ感染拡大防止対策による規制がなくな

りました。そのため、いろいろ団体が、学校説明

会を実施しています。また、各学校もインターネ

ットで動画やユーチューブなどで宣伝もしてい

ます。そのため、情報が多すぎてどの学校を選ん

だらいいのかわからないと言った声を聞きます。 

逆に、インターネットがなかった時代は情報が

なくどんな学校があるのかがわからずたいへん

でした。（学校説明会もなかったです。）本や雑誌

などでその学校のイメージを勝手に想像して受

験していました。（笑）今から思うと、かなりいい

加減でおおらかな時代でした。 

どっちいい時代なのか？難しいですね。 

高校をどう探し、選んだらいいのか？ 

まず確認すべきは、学校所在地です。 

 

７ 

斉藤区長 



 

高校３年間通うのに、通学時間が１時間を超える

とかなりたいへんです。クラブ活動に参加すると

家で勉強する時間がかなり少なくなってしまい

ます。１時間範囲で通える学校を探しましょう。 

次に、制服です。３年間着る制服が気に入れば、

モチベーションが上がります。 

学習指導要領が変わり、探求型の授業を取り入れ

ています。この探求型の授業は、各学校によって

取り組み方が違います。そこで、自分にとって興

味のある探求の授業があるのかを質問してく

ださい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 面談を実施 

毎年、この時期に面談を実施しています。普段

は、コミルというアプリでご家庭と連絡をとって

います。 

しかし、文字では表現しきれないことなどもあ

ります。そんな時は、面談の時にお話ししてくだ

さい。 

 ご家庭との連絡が密なのが、当教室の特色の１

つです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）夏期講習が始まります。 

 

① 中学３年生：受験学年 

  都立受験対策コース 

  私立単願コース 

   

② 非受験学年 英検対策・学校の予習 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なぜ、斉藤区長はアロハを着ているのでしょう

か？    答えは、来月１３号で！！ 


